



<https://theidealteacher.com/german-school-vlog-useful-listening-practice-for-gcse-a2>

Hallo mein Name ist Jana. Ich bin 40 Jahre alt und wohne in Staufenberg in Hessen. Ich habe vor 25 Jahren die Mittelstufe beendet.

Während meines schulischen Werdegangs besuchte ich im Alter von drei bis sechs Jahren in Kindergarten, im Alter von 6 bis 10 Jahren die Grundschule, im Alter von 10 bis 15 Jahren die Mittelstufe und im Alter von 15 bis 18 Jahren die Oberstufe. [Musik] Mein typischer Schultag in der Mittelstufe sah folgendermaßen aus: weil ich weit von der Schule entfernt wohnte, musste ich immer um 6 Uhr aufstehen, dann hatte ich eine Stunde Zeit zum Duschen und Frühstück, danach hat mich einer meiner Eltern zur Schule gefahren. Ich hätte lieber länger geschlafen!

Meine Lieblingsfächer waren Kunst und Sprachen. Ich hatte Unterricht in Englisch, Latein und Französisch. Mathe und Sport mochte ich nicht, weil meine Mathelehrerin sehr streng und der Sportunterricht etwas anstrengend war. [Musik] Damals habe ich, wie es in den 90er Jahren üblich war, Turnschuhe Jeans und T-Shirt oder einen Pullover in der Schule getragen. Ein normaler Schultag ging von 8 bis 13 Uhr manchmal auch nur von 8 bis 11 oder 12 Uhr was mir natürlich lieber war. Mir gefiel es auch sehr, wenn eine Unterrichtsstunde ausgefallen ist und ich eine Freistunde hatte. Es gab alle zwei Stunden eine 15-minütige Pause während der ich ein vorher zu Hause geschmiertes Schulbrot gegessen habe. Falls ich Geld dabei hatte, habe ich mir auch manchmal Süßigkeiten am Schulkiosk gekauft.

Das Schulgebäude war ein großer Flachbau der vermutlich aus den 60er Jahren stammte.

Meine Schulnoten waren bis auf Mathe in Ordnung. Ich war froh wenn ich meine Freunde jeden Tag in der Schule sehen konnte. Ich habe für einige Klassenarbeiten viel gelernt, für Mathe jedoch, leider weniger, denn obwohl ich wusste, dass ich viel mehr hätte lernen müssen, habe ich es oft einfach nicht getan.

Wenn ich heute noch mal zur Schule gehen müsste, würde ich viel mehr lernen und alle Hausaufgaben äußerst gewissenhaft erledigen, denn alles was ich für absäumte zu lernen, musste ich später im Leben nachholen. Deshalb empfehle ich euch jetzt während der Schulzeit so viel wie möglich zu lernen damit ihr später leichter haben werdet.